



La Iglesia Metodista Unida levanta la prohibición al clero homosexual

- Peter van Halteren
- [6/5/2024](#)

La Iglesia Metodista Unida levantó el 1 de mayo una prohibición de 40 años sobre el clero homosexual. La nueva norma fue aprobada con un 93% de votos a favor, 682 a 51, en la primera reunión de la conferencia general de la Iglesia desde 2019.

Los delegados de la conferencia de Charlotte, en Carolina del Norte, también votaron a favor de permitir que el clero y las iglesias celebren bodas entre personas del mismo sexo.

Toma del poder liberal: la votación se produce tras décadas de cisma sobre los derechoslgbtq en el seno de la Iglesia. Muchos miembros del clero ya habían hecho caso omiso de la prohibición, desatando la polémica con los miembros más conservadores de la Iglesia.

En una conferencia general celebrada en 2019 en San Luis (Misuri), una facción liberal buscó la "inclusión igualitaria" de las personas homosexuales y transexuales. En ese momento, los miembros progresistas propusieron un plan para dejar que las áreas locales decidieran por sí mismas lo que querían hacer con respecto al "matrimonio" entre personas del mismo sexo y clero homosexual. Esta propuesta fracasó, y el 53% votó más bien por endurecer la prohibición.

La división sobre el tema continuó y miles de iglesias conservadoras han abandonado la denominación o han cedido a la presión de las ideas liberales. Ahora la Iglesia Metodista Unida está dominada en gran medida por el clero liberal.

Ignorando la Biblia: en los últimos años, muchas Iglesias han transigido o incluso rechazado las leyes del matrimonio que Dios, a quien dicen adorar, define claramente en la Biblia. Muchas lo hacen por dinero, pero algunas creen sinceramente que su tolerancia de tales pecados es compasiva.

La Biblia profetiza sobre las consecuencias devastadoras que vendrán como resultado de ignorar las instrucciones de Dios. Para saber más, lea ["Infiltrados"](#).